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REQUERIMENTO Nº 494/2021
 

Requer informações acerca da 
situação dos IMIGRANTES que se 
encontram no município de Santa 
Bárbara d´Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Fomos procurados por munícipes que tem interesse em entender 
qual o trabalho que o município realiza com relação aos imigrantes que 
chegam em nossa cidade. 

Tendo em vista a real necessidade de políticas públicas voltadas 
ao atendimento dos imigrantes e que é dever do parlamentar acompanhar e 
fiscalizar as ações públicas voltadas à qualidade de vida de todos os 
moradores, REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) O Poder Público Municipal possui algum mapeamento, dados, 
estatísticas da quantidade de imigrantes que se encontram em Santa 
Bárbara d`Oeste e de região eles vem e motivos para isso?

2) Em quais regiões do município de Santa Bárbara d`Oeste se encontram 
mais imigrantes? 

3) Quais são as políticas públicas promovidas pela Prefeitura Municipal de 
Santa Bárbara d`Oeste em favor dos imigrantes que aqui se encontram?

4) O município oferece algum programa de acolhimento voltado para os 
imigrantes? Em caso positivo, como funciona este programa?

5) Os imigrantes que chegam no município são abrigados e têm acesso a 
algum tipo de atendimento psicossocial, alimentação e acesso a moradia 
provisória até conseguirem se estabelecer?
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6) O município possui parcerias com outras instituições para prestar auxílio 
a estes imigrantes?

7) O Poder Público Municipal oferece aos imigrantes a possibilidade de 
regularização de seus documentos? 

8)  Os filhos de imigrantes possuem acesso a Educação fornecida pelo 
Município? Alguma particularidade sobre esta questão, com relação a 
aprender uma nova língua, já que são estrangeiros?

9)  Demais informações que julgar pertinentes acerca do acolhimento dos 
imigrantes no município de Santa Bárbara d `Oeste.

Justificativa:

Por se tratar de um assunto de real interesse para a sociedade de 
modo geral, há a necessidade de traçar um panorama sobre a vida dos 
imigrantes no município, bem como entender o que o Poder Publico Municipal 
atualmente oferece para estes imigrantes que aqui estão, objetivando iniciar 
um debate sobre sua situação, visando a criação de políticas públicas em favor 
deste grupo.

Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

 Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 07 de junho de 2021.  

 

Esther Moraes
-vereadora-


